

16 SPORTS ARTOIS

CYCLISME

Sept équipes de l'élite amateur et deux pros sur le plateau du prochain Paris - Arras Tour

Le plateau du troisième Paris - Arras version CSO a été dévoilé ce week-end. Il annonce de belles empoignades le mois prochain.

PAR VINCENT LE GALLOIS
arras@lavoixdunord.fr
PHOTO ARCHIVES PASCAL BONNIERE

Jean-Luc Masson avait le sourire samedi, en dévoilant le profil du Paris - Arras Tour et le plateau d'une épreuve qui passera à deux jours de course les 19 et 20 mai. Dans les salons de la foire expo, le président de Clovis sport organisation n'a pas bradé ses effets, particulièrement content, notamment, que la place des Héros soit l'écrin accueillant le village-départ de la seconde étape. « Ce n'était pas prévu au départ et ça nous touche », insista un Jean-Luc Masson considérant que « notre ambition secrète de



Vu sur la Boucle de l'Artois, Gert Joeaar mènera Villeneuve-Saint-Germain, équipe de DN1.

2010 (quand fut relancé Paris - Arras, NDLR) prend forme avec cette épreuve qui grandit. » De Margny-les-Compiègne à Beaurains (via Pas-en-Artois : 161,4 km), puis d'Arras à Arras (via Pas-en-Artois encore, Auxi-le-Château et Frévent : 172,8 km), le terrain de jeu s'annonce propice aux bordures, aux explications dans les boses.

Pour assurer le spectacle, le plateau est constitué « à 99% », selon Hervé Dancerelle qui a négocié pendant des mois avec les équipes

pour que ce Paris - Arras revu et corrigé tienne la route. La bonne nouvelle, « c'est que la majorité des clubs qui ont déjà pris part à notre course sont enchantés de pouvoir y revenir, poursuit-il. Notre grosse sa-

tisfaction pour cette année consiste dans la présence de deux équipes Continentale, soit le troisième niveau des divisions professionnelles, avec Roubaix Lille Métropole et Vérandra Rideau U. »

Paris - Arras Tour, malgré la concurrence de la Ronde de l'Isard et du tour de Franche-Comté, a aussi convaincu trois formations de l'élite amateur de revenir en Artois. Le CC Nogent, Villeneuve-

Saint-Germain (avec l'Estonien Gert Joeaar, deuxième d'une étape sur la Boucle de l'Artois et meilleur coureur actuel de la Coupe de France de DN1) et l'ESEG Douai seront de la partie. Pour leur donner la réplique, des DN2 et DN3 régionales et au-delà, mais également d'autres équipes d'élite amateur, en l'occurrence belge. Quatre de ces clubs, pensionnaires du championnat Top Compétition, vou-

Une touche d'exotisme avec le team Eurasia, une équipe japonaise installée en Belgique.

dront brouiller les cartes franco-françaises. Les spectateurs, tant picards qu'artésiens et ternésiens, auront même droit à « une touche d'exotisme » avec le team Eurasia. Il s'agit d'une structure composée de

de coureurs japonais, installée en Belgique et équipée par l'ancien champion flamand Johan Museeuw. Une vingt et unième équipe (française) pourrait venir s'ajouter à l'ensemble, pour peu que « cela entre dans le budget », ont précisé les organisateurs.

► Le détail des vingt équipes engagées : Roubaix LM, Vérandra Rideau U, Boirost Pro Race, Fuji Test team, VL Technics Abutiek, Construct Soemans Glas, team Eurasia, KSV Desdijk, RVC Ottignies-Parwez, team Deschuytter, CC Nogent, ESEG Douai, CC Villeneuve-Saint-Germain, Sainte-Austroberche-Pavilly-Barentin, CM Aubervilliers, UV Aube, VC Toucy, Raismes Petite-Forêt, CC Cambrai, VC Saint-Quentin.